



## ALARMPHONE A BESOIN D'ARGENT. SOUTENEZ L'ACTION D'ALARMPHONE

### Alarmphone, c'est quoi?

L'Europe met en place un **régime mortel** à ses frontières, qui contraint de nombreuses personnes à emprunter des **routes dangereuses** à travers la terre et la mer pour exercer leur liberté de circulation.

Le voyage peut être très long et les personnes se retrouvent souvent **en détresse** en mer.

Trop souvent, les autorités ne réagissent pas, ne prêtent pas assistance, voire procèdent à des **interceptions** ou à des **refoulements** lorsque des personnes les appellent à l'aide.

C'est pourquoi des personnes appellent Alarmphone, **une ligne téléphonique d'urgence** tenue par des volontaires.

Alarmphone est un **réseau transnational** qui opère à partir de plusieurs villes d'Afrique du Nord, d'Afrique de l'Ouest et d'Europe.

### Quelques chiffres...

Alarmphone c'est un réseau de **200 personnes** présentes dans **12 pays** au nord et au sud de la Méditerranée.

Alarmphone, c'est **plus de 6000 bateaux** en détresse assistés depuis 2014. 1322 bateaux en 2022.

En 2022, le budget téléphone d'Alarmphone s'élevait à **143800€**. Soit près de **400€ par jour**

Faites un don  
sur [Hello asso](#)



Retrouvez-nous sur: [alarmphone.org](https://alarmphone.org)

et sur :



# ALARMPHONE



UNE LIGNE TÉLÉPHONIQUE D'URGENCE À DESTINATION DES PERSONNES EN SITUATION DE DÉTRESSE PENDANT UNE TRAVERSÉE MARITIME.

Depuis sa création en 2014, + de 6000 bateaux en détresse ont été assistés par AlarmPhone



Nos équipes sont disponibles 24h/24 - 7j/7 pour déclencher ou accompagner des opérations de sauvetage



Sur 5 routes maritimes vers l'Europe : la Méditerranée Centrale, la Méditerranée Occidentale, l'Atlantique, la Mer Egée et la Manche



Depuis quelques temps, nous faisons face à une augmentation significative des coûts liés à nos activités :



Aidez nous à continuer à ...



Faire fonctionner la ligne téléphonique d'urgence pour les personnes en détresse.



Informier le public sur la situation des personnes aux frontières maritimes de l'Europe.



Documenter et dénoncer les violations des droits humains liées à ces traversées.



Informier préventivement sur les risques liés aux voyages en bateau.



Commémorer les personnes mortes ou disparues en mer.